

## **Erstkommunion in Haiti**

**Zeit:** Zwischen Dezember und Juni

**Alter:** Kinder zwischen 9 und 12 Jahren die Familien feiern ein großes Fest

**Zum Fest:** Früher haben die Gäste nur gesungen und gebetet, heute ist die Kommunionfeier ein gesellschaftliches Ereignis, gute Kleidung, gutes Essen mit Apéritifs, Getränken, Tanz und Musik aller Richtungen, z. B. Meringue, Salsa....

### **Vorbereitungen:**

Mindestens 2 oder 3 Monate beginnen Katechismuskurse für die Kinder, es gibt einige Besinnungstage. Die Dozenten vermitteln die christlichen Werte und die christlichen Moralvorstellungen

### **Verlauf/Feierlicher Einzug/ Kleidung**

Der Chor geht voran, gekleidet in Schuluniformen,

Es folgen die Kommunionkinder, die Mädchen gekleidet in weißen Kleidern und Schleiern, die Jungen in weißen Hemden, dunklen Hosen und Westen, passende Schleifen, alle mit Rosenkranz und Messbuch.

### **Die Kommunionfeier**

in der Kirche, feierliche Zeremonie, gute Predigt, fröhliche Musik,

die Kirche birst fast auseinander vor Eltern und Freunden.

### **Nach der Messe:**

Geschenke, viele Fotos, das Essen beginnt

Typische Vorspeise: fritierte Hühnerpastete mit gewürzter Soße, .



Kürbissuppe,



Fleisch, Gratins, Reis, Salat



Am Ende : Kuchen mit Eis



Typischer Kommunionkuchen



Erstkommunion der Mädchen



Erstkommunion der Jungen

Cesselesse , den 29. September 2017.

Micheline B. BAPTISTE,  
verantwortlich für die Kommunikation der Pfarre Notre Dame de la Victoire,  
Cesselesse, Haiti